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 COMMISSION DES TRANSPORTS, SECURITE ET MOBILITE  
 

  Rapport de la séance du lundi 21 septembre 2020 à 19h00 
       Mairie de Corsier 

__________________________________________________________________________ 
Présent(e)s :   M. Killian SUDAN    Président  

Mme Dominique BAUMBERGER 
M. Adrien COCHET 
M. Federico GIACOBINO 
Mme Catherine ODIER 
M. Laurent PECCOUD 
Mme Marine RYSER 
 
M. Christophe BAUMBERGER  Adjoint 
M. Andrew CURD    Ingénieur communal 

 
ORDRE DU JOUR 

 
                  Audition : Mme Hazel Roffler et Mme Nathalie Maes  

1. Approbation de l’ordre du jour 
2. Approbation du procès-verbal de la séance du 9 juin 2020 
3. Point de situation : circulation et mobilité 
4. Communications de l’Exécutif 
5. Budget 2021 
6. Divers 

 
Audition : Mme Hazel Roffler et Mme Nathalie Maes 
Les intervenantes présentent un document PowerPoint intitulé : « Bien vivre à Corsier … 
comment résoudre les désagréments récurrents sur le quai de Corsier et le chemin du Nant 
d’Aisy ». 
Ce document souligne le trop important flux de voitures, la vitesse excessive et les incivilités 
croissantes sur le quai et propose des solutions pour protéger les habitants, ramener le calme 
et privilégier la mobilité douce à savoir une circulation réservée aux riverains sur les quais 
avec une borne d’accès rétractable après l’accès au parking du restaurant, la suppression des 
places de parking sur le port (hors handicapés) avec un accès facilité au parking proche du 
CNBC, une vitesse limitée à 30 km/h, une signalétique claire en amont et des contrôles de 
police. 
M. l’Adjoint annonce que conscient des nuisances l’Exécutif a pris une mesure d’urgence dans 
le courant du mois de juin pour mandater le GPA, en plus de Python Sécurité et des APM, 
pour des rondes sur le quai et à l’école.  
 
1. Approbation de l’ordre du jour : L’ordre du jour est approuvé à l’unanimité. 

 
2. Approbation du procès-verbal de la séance du 9 juin 2020 
Le procès-verbal de la séance est approuvé à la majorité par 4 voix pour et 2 abst. 

 
3. Point de situation : circulation et mobilité 
Quai de Corsier : Suite à l’audition de Mme H. Roffler et de Mme N. Maes, les membres de la 
commission suggèrent d’inviter des représentants des APM et de Python Sécurité lors de la 
séance de commission du mois de novembre.  
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En ce qui concerne les incivilités liées aux déchets, ce point sera transmis à la commission de 
l’agriculture, de l’environnement et du développement durable.  
 
Suite à un tour de table, M. le Président propose un vote de principe sur la question du parking.  
Vote :  Qui est favorable à un renvoi de ce dossier à l’Exécutif lui demandant d’entamer des 

discussions avec Collonge-Bellerive pour l’aménagement et une meilleure signalisation 
du parking sur le Chemin du Port ? 

 Pour 6 (unanimité) 
 
M. le Président propose un vote de principe de la commission concernant la fermeture des 
quais à la circulation. 
Vote :  Qui est favorable à un renvoi à l’Exécutif pour que celui-ci traite de manière informelle 

de la fermeture à la circulation du quai de Corsier, sauf par exemple aux ayants droit ? 
 Pour 6 (unanimité)  
 
Zone 20 dans le village : M. le Président informe d’une étude de faisabilité en cours pour une 
zone de rencontre au cœur du village. 
 
Travaux - Route d'Hermance : En raison de la pose d’un nouveau revêtement phono absorbant 
sur la route d’Hermance à partir du 14 septembre 2020, la route sera totalement fermée à la 
circulation de 20h00 à 5h30. Une déviation sera mise en place par le village de Corsier. 
 
 La commission prend acte du courrier de l’Exécutif adressé à l’Office cantonal du génie 

civil par lequel la commune se plaint d’avoir été mise devant un fait accompli en ce qui 
concerne le tracé de déviation. 

 
4. Communications de l’Exécutif 
M. l’Adjoint informe de l’envoi d’un courrier à l’Office cantonal des transports (OCT) pour une 
demande d’une place de parking Mobility à Prés-Grange.  
 
Par ailleurs, le Sergent-chef de la police de proximité du Poste de police de la Pallanterie 
demande à réinitialiser des rendez-vous périodiques avec l’Exécutif.  
 
5. Budget 2021 
Pour M. le Président, il serait intéressant de réfléchir à une ligne de bateau rive gauche – rive 
droite sur le modèle de la traversée transfrontalière Evian – Lausanne.   
M. l’Adjoint suggère que M. A. Curd prenne contact avec la commune d’Anières et présente à 
la commission l’étude réalisée par la commune voisine.  
Vote d’un préavis :  A l’unanimité, les membres de la commission sont favorables à ce que   

M. A. Curd prenne contact avec la commune d’Anières. 
 
M. le Président propose une augmentation du budget 2021 de CHF 30'000.- pour ce qui 
concerne la circulation et la mobilité. 
Vote d’un préavis : A l’unanimité, les membres de la commission sont favorables à une 

augmentation du budget 2021 de CHF 30'000.- pour la circulation et la 
mobilité. 

6. Divers 
 Tableau des suivis 

Les membres de la commission mettent à jour le tableau des suivis. 
 
Rapport : S. Biffiger                  La séance est levée à 21h15  
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